



Quelques exemples d'actions ayant eu lieu dans les écoles de la circonscription de Pau-Est pour la semaine « Parents, l'École vous accueille ! »

Présentation par les parents de leurs métiers.

Ecole de Maspie

Exposition des travaux des élèves autour d'un moment de partage.



Ecole maternelle de Morlaàs

Présentation du travail d'élèves suivi d'un goûter convivial.

Ecole de Boueilh-Boueilho-Lasque



Défis scientifiques et présentation sur l'utilisation des réseaux sociaux.



Ecole de Limendous

Partage entre parents, élèves et enseignants autour d'une demie journée « jeux de société ».

Ecoles de Gabaston et de Carrère



Présentation d'Educonnect et manipulation des fonctionnalités de l'ENT.

Ecoles de Lannecaube et de Coslédaà

Courir ensemble
500km en 1 heure.



Ecoles maternelle et
élémentaire Pierre et
Marie Curie de Pau

Présence des parents sur un temps de travail et
présentation d'un projet pédagogique par les
élèves.

Ecole de Monassut

Avril 2024